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河浦高等学校長 木庭 敬勝
ガン ①「心に響け

②「夢にナイストライ

③「大志を抱け

可可 能能 性

①「心に響け 河高あいさつ 日本一」

②「夢にナイストライ 河高は 君のやる気に応え

③「大志を抱け 河高生 日々の努力を怠るな」
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験と高校総体です。昇段試験

３Ｈの西村君が、それぞれ初
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河浦中学校野菜栽培体験
園芸科学科野菜専攻生では、今年度も河浦

中学校３年生の総合的な学習の時間のお手伝

いをすることになりました。１学期から夏休

みにかけて夏野菜の栽培を行ないます。今日

はその第１回目としてナスとピーマンの種ま

きを行ないました。中学生は、高校生のアド

バイスを受けながら丁寧に種まきを行なって

いました。これから協力しておいしい野菜を

育てましょう。
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河浦中学校野菜栽培体験 ６月３日(水)
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ボタンボウフウ調理講習会
農業クラブと家庭クラブを中心に、本校ではボタンボウフウ

の栽培や研究を行っています。全校生徒にもボタンボウフウに

ついて知ってもらおうと、家庭クラブの生徒が指導者になり、

調理実習を行いました。今回はかき揚げとウィンナー入りパン

を作りました。１時間という短い時間でした

ボタンボウフウについて知ることもできたのでいい機会となり

ました。これからも家庭クラブ

と農業クラブで

様々な取り組み

をしていきたい

と思います。
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を作りました。１時間という短い時間でしたが、手軽にでき、

ボタンボウフウについて知ることもできたのでいい機会となり
植えは１年生の行事でしたが、今年度は新入生がいないの

校生徒で田植えを行ないました。３・４限目に２年生が、

６限目に３年生が田植えをしました。初めは久しぶりの

に戸惑いながらも植えていましたが、後半には慣れた様

作業スピードもアップしました。途中雨が降ってきまし

、泥だらけになりながらも最後まで植えることが出来ま

。今日植えた稲は９月の下旬に稲刈りの予定です。試食

あるので楽しみにしてください。

全校田植え ６月１０日
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陸上南九州大会 6 月１３日(土)

生徒が愛情

７月１９日

本校には、

寄り下さい。

声をかけて下

実相園奉仕活動 ６月１２日(金

鹿児島県、鴨池陸上競技場にて高校総体陸上競技の南九州大会が開催されました！

本校からは、県大会で入賞した、３年普通科の古澤くん

盤投げ)の２人が出場しました。鹿児島は朝から雨が降り続き、２人が競技する時には、強い雨という

最悪なコンディション。しかし、陸上部仲間たちからの会場一番の大声援を受け、これまでの練習の

成果を発揮し、素晴らしい投げを見せてくれました。

大西さんは５位入賞を果たし、７月末に和歌山県である

声援をお願いします

JA アグリキッズボランティア

簿記コンクール ６月２０日(土

県下６校からの出場があり、仕訳や伝票集計、決算の問題を

解いて競い合いました。本校からは、３年普通科の上元くん、

中濱くん、白井さん、宮下さん、２年普通科の小場佐くん、北

島くん、尾﨑さん、桃根さんが出場しました。入賞を果たすこ

とは学習進度からも難しかったのですが、

学習した内容をしっかりと発揮すること

ができていました。この経験を活かして、

今後の授業や進路実現へ向けて積極的に

取り組んでくれることと思います。

園芸科学科の生徒が、実相園にボランティアに行きました。

生徒数の減少に伴い、今年度からは園芸科学科の全生徒でボ

ランティアを行なう事になりました。最近は雨が多く天気が

心配されましたが、この日はよく晴れ

絶好のボランティア日和となりました。

まずは除草をし、その後肥料をいれ耕

し、花を植えて終わりました。作業の

様子を利用者の方たちも見学され、

綺麗になった花壇にとても喜んでいた

だきました。

JA 主催アグリキッズが開校され、本校からボランティアスタッフと

して５名の生徒が参加しました。初めに農業についての豆知識クイズ

を行い、今回は、トマトとキュウリについて詳しくなりました。その

後、歩いて水田に移動しました。田んぼの中にくまモンがヒモでひか

れており、場所によって植えるイネの品種が違います。慣れない田植

えも泥だらけになりながら、一生懸命植えることが出来ました。１０

月の収穫時期にはくまモンが浮かび上がると思います。とても楽しみ

です。次回のアグリキッズは８月のキャンプです。
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牛深警察署から吉本様にお越し頂き

に関しての講話が行なわれました。

の映像を交えながら、県内の事故の件数や、

道を走る際の注意事項などを詳しく教えて

いただきました。自転車も法律上は軽車両に

当たります。さらに６月からの法改正に伴

い、自転車に対する罰則も厳しくなりまし

た。自分は大丈夫と思わず、他の人に迷惑に

ならない運転を心がけて欲しいです。
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学友会役員選挙
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会長１名、副会長１名の選出を行ないまし

た。立候補者が各１名であったために信任投票

となりました。会長に立候補したのは２年普通

科の中山さん、副会長に立候補したのは井上

でした。どちらも河高最後の会長・副会長をし

っかり務めたい、という思いを語

た。その後投票が行なわれ、見事２人とも当選

しました。最後の会長・副会長として、大きな

重圧もあると思いますが、それを跳ね返す勢い

でこの１年間頑張ってください。
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クイズのヒントで

カッパになりました。
～園芸科販売会のお知らせ

いっぱい育てた農産物販売会のお知らせです！

(日) 河浦町 虫追い祭り

自慢の農産物が沢山あります。気軽にお電話、お立ち

また、町内で販売している生徒を見かけた際は是非、

さい。

らせ～

いっぱい育てた農産物販売会のお知らせです！

出展予定です。

自慢の農産物が沢山あります。気軽にお電話、お立ち

また、町内で販売している生徒を見かけた際は是非、

７月 ８日(水)思春期保健教育講習会

農業鑑定競技大会

１２日(日)海岸清掃ボランティア

１３日(月)軟式野球県

１６日(木)クラスマッチ

原付免許取得生徒安全講習会

１９日(日)虫追い祭り

２１日(火)夏季講座、補習・補講開始

２３日(木)測量競技大会

思春期保健教育講習会

農業鑑定競技大会(県立農大)

海岸清掃ボランティア 10:00～

軟式野球県大会全校応援

クラスマッチ

原付免許取得生徒安全講習会

虫追い祭り、富津ラボ事前準備

夏季講座、補習・補講開始

測量競技大会(～24 日 南稜高校)


